Maisons &

APPARTEMENTS
AZUR LIEE
Pieces 4 Pieces
Superficie 119 m2
Référence 386
Prix 2 000 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Fantastique appartement & 3 minutes de Monaco et a 5 minutes a pied des
plages.Situé dans un immeuble rénové récemment, ce duplex d'environ 120 m2
est composé d'un grand séjour avec cuisine américaine, de deux chambres avec
leur propre salle de bain. Au premier étage se trouve une troisiecme chambre avec
salle de bain et un bureau.L'appartement donne sur une grande terrasse avec une
spectaculaire vue mer.Une piscine commune et un garage double complétent le
bien.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles

sur le site Géorisques.

Fantastic flat just 3 minutes from Monaco and 5 minutes' walk from the
beaches.Located in a recently renovated building, this duplex apartment of around
120 m2 comprises a large living room with open-plan kitchen, two bedrooms with
their own bathroom. On the first floor there is a third bedroom with en suite
bathroom and a study.The flat opens onto a large terrace with spectacular sea

views.A communal swimming pool and double garage complete the property.

AZUR LIFE
46 boulevard Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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